



# 学校だより

沖縄県立  
大平特別支援学校

TEL098-877-4941  
FAX098-876-4148

令和7年7月1日発行 発行責任者 古我知 博樹  
学校ホームページ [www.ohira-sh.open.ed.jp/](http://www.ohira-sh.open.ed.jp/)

## 教育目標

- ・健康でたくましく心豊かな人
- ・自分のことは自分で出来る人
- ・目標を持って粘り強くやり抜く人
- ・楽しく働き社会に貢献できる人

1学期のまとめをする月になりました。今学期も本校教育活動へのご理解とご協力に感謝申し上げます。今月もどうぞよろしくお願いいたします。

## 連絡ツール「スクリレ」の導入

6月12日付けのお知らせ文書で案内しておりますが、7月を目途にスクリレを導入し、活用・確認しながら次年度以降の利用を検討してまいります。

今後は Teams を本来の目的である児童生徒の学習用に限定していきますので、改めてご理解とご協力をお願いいたします。

なお、諸手続等の終了後、保護者の皆様へ利用案内を配布しますので、ご登録をよろしくお願いいたします。

## 保護者交通整理ボランティアの協力お願い

登下校時の交通整理について、保護者交通整理ボランティア（時間は30分程度、駐車場有）を募集しております。

これにより教員が本来の業務に戻ることができるよう推進しておりますので、可能な保護者の皆様の参加登録をお願い申し上げます。

詳しくは、PTA会長までお問い合わせください。

学校長 古我知博樹

## 【開校60周年記念事業実行委員会より】

- ・記念事業の取組として、児童生徒には60周年記念ロゴ作成を図工や美術などの時間に作成してもらいます！一人ひとりの「60周年」どんな風に彩られるか、楽しみです！
- ・中学部2年生が、「総合的な学習の時間」の授業で、「大平60周年クイズ」を作成し、中学部ワークスペースにたくさん貼り出しました。学校のみんなでクイズを楽しみました！

## 主な行事予定（7月）

1日（火）	保護者面談② （小）13:25 下校（中高）13:30 下校 （小）体重測定	9日（水）	（小）13:25 下校（中）13:30 下校 （高）15:25 下校 （中2）社会見学 1~4 校時 SB2 台
2日（水）	保護者面談③ （小）13:25 下校（中高）13:30 下校 （中）体重測定 （小2）学年懇談会 15:00~16:00 （視聴覚室）	11日（金）	（高1~3）校外学習 SB4 台
3日（木）	保護者面談④ （小）13:25 下校（中高）13:30 下校 （高3）体重測定 （小5）学年懇談会 15:00~16:00 （小音楽室）	15日（火）	（小）教材研修日 14:20 下校
4日（金）	保護者面談⑤ （小）13:25 下校（中高）13:30 下校 第1回漢字検定 （高1・2）体重測定	16日（水）	（中）生徒総会② 2校時（多目的ホール） SC 来校
7日（月）	（小）教材研修日 14:20 下校	18日（金）	1学期終業式 9:50~ （小）13:25 下校（中高）13:30 下校
		22日（火）	夏期休業日 ~8/31
		25日（金）	（PTA 進路みらい部） 福祉サービス事業所合同説明会
		30日（水）	（PTA 進路みらい部） 福祉サービス事業所合同説明会 （予備日）

## 小学部

### 〔学校間交流〕

6月2日（月）は、梅雨曇りの中、宮城小学校から4年生120名のお友達を迎えて、小学部3・4年生との交流会がありました。みんな体育館に集まりゲームやダンスをしました。

ゲームでは、3年生は年上のお兄さんお姉さんとグループを組んで、ドキドキしながらも一緒に台を持って、乗せた風船ボールを落とさないように一生懸命に遊ぶ姿が印象的でした。

ダンスでは、流行の曲「アイワンダー」に合わせて、手を大きく広げたり、リズムに乗って足踏みをしたり、楽しく踊る様子から、好きなダンスをお友達に観てもらいたいという気持ちが伝わってきました。また、最後まで宮城小のお友達との会話を楽しむなど、普段とは違う盛り上がりで大平の子ども達も笑顔で楽しむことができ、「またやりたい」「楽しかった」などの声がたくさん聞こえてきました。子ども達にとって、小学校のお友達と交流することは、とてもいい経験になったのではないかと思います。



## 中学部

### 〔平和学習〕

例年より早い梅雨明けとなり、とても暑い毎日が続いています。今月は、「平和月間」や「歯と口の健康月間」など、様々な行事がありました。

平和月間の取り組みでは、平和集会や図書室近くに掲示されているパネルや実物資料の見学、各学級、教科で平和について考える機会が多く設けられました。3年生は、先日、対馬丸記念館へ行き、見学を通して平和についてそれぞれ感想を書いてまとめることができました。給食時には平和放送を行い、「月桃」を聞きながら平和を願いました。美術では平和を願ってハートの絵を描き、国語科ではみんなで平和の詩を合作で書いた物をワークスペースの壁に展示しています。

今ある平和がいつまでも続くようにと、改めて願う6月になりました。



## 高等部

### 〔前期就業体験実習・平和講話〕

前号の学校日よりでもお知らせしましたが、5月26～6月6日までの10日の間、高等部全生徒が校内外で卒業後の生活を想定した実習に取り組みました。実習を終えて、学級に帰ってきた生徒たちからは、ほっとした表情が見られました。6月9日の事後学習では、実習の様子を写真で振り返ったり、体験したことを共有したりして、それぞれの場所で挑戦していたことがうかがえました。この経験を今後の生活の中でも活かし、次につなげていきます。

6月12日は、浦添市中央公民館「平和キャラバン」事業の一環で平和講話が行われました。地域に住む喜舎場宗正さんの体験を元に作られた『おじいとキョコ』のデジタル紙芝居を見ました。また、戦争体験継承者・紙芝居制作者である知名正男さんをお招きして、お話を聞きました。紙芝居の現場が大平特別支援学校の近くであることや80年前の戦争でなぜ浦添の被害が大きかったか、家族や友達周りの人と仲よくしてほしい等、生徒はたくさんの思いを聞きました。6月は平和月間でした。それぞれのペースでこれからも平和を感じ考えてほしいです。



## 寄宿舎

### 「夏の始まり、目標に向かって進む寄宿舎生活」

梅雨も明け、本格的な夏がやってきました。寄宿舎の子どもたちも、日差しに負けない元気さで毎日を過ごしています。今では自分たちで時間を意識して行動ができるようになり、なかには年下の子のフォローや、当番活動などを率先して手伝ってくれる舎生の姿も各所で見られるようになりました。6月17日には「第1回舎友会総会」が行われ、各部屋のメンバー・各係の代表がこれからの生活に向けた目標や意気込みを発表しました。それぞれの個性や工夫が光る内容に、聞いていた仲間からも大きな拍手が送られていました。こうした取り組みを通して、子どもたちは協力することの大切さや、自分たちの生活を自分たちでつくるという意識を少しずつ育んでいます。寄宿舎は生活の場であると同時に、社会性や責任感を育てる大切な場であることを改めて感じる機会となりました。一人一人の成長を大切にしながら、引き続き安心して過ごせる寄宿舎づくりに努めてまいります。何卒、応援よろしくおねがいします。

